

ABSTRAK

Siti Maimunah, 2021. *Penggunaan Instrumen Non-Tes Untuk Menunjang Kegiatan Layanan Bimbingan dan Konseling pada masa covid-19 di Sekolah Menengah Kejuruan 2 Banjarmasin*. Skripsi, Jurusan Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Bimbingan: (I) Dr. Hidayat Ma'ruf, M. Pd (II) Mufida Istati, M. Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui layanan bimbingan dan konseling yang telah dilaksanakan pada masa *covid-19*, instrumen non-tes apa yang digunakan pada masa *covid-19* serta bagaimana pelaksanaan instrumen non-tes pada masa *covid-19* di SMK Negeri 2 Banjarmasin.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*). Subjek dalam penelitian ini 2 Guru BK di SMK Negeri 2 Banjarmasin, Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara dan dokumentasi. Teknik pengolahan data menggunakan editing, penyajian data dan verifikasi (penarikan simpulan). Sedangkan teknik analisis data menggunakan metode deskriptif dan analisis secara kualitatif tentang penggunaan instrumen non-tes untuk menunjang kegiatan layanan bimbingan dan konseling di Sekolah Menengah Kejuruan 2 Banjarmasin.

Berdasarkan hasil penelitian dilapangan dapat disimpulkan bahwa layanan yang terlaksanakan pada masa *covid-19* di SMK Negeri 2 Banjarmasin ialah layanan bimbingan klasikal dan konseling kelompok. Bimbingan klasikal dilaksanakan seminggu sekali melalui aplikasi e-learning sedangkan layanan bimbingan kelompok dilaksanakan saat ada permasalahan siswa yang harus ditangani "*urgent*". Adapun instrumen yang digunakan untuk menunjang kegiatan layanan bimbingan dan konseling pada masa *covid-19* di SMK Negeri 2 Banjarmasin adalah instrumen non-tes Angket Kebutuhan Peserta Didik (AKPD) dan Wawancara. Adapun wawancara apabila ada siswa yang mengalami permasalahan, seperti: Siswa yang absen saat pembelajaran daring atau terlambatan dalam pengumpulan tugas. Pelaksanaan instrumen non-tes pada masa *covid-19* di SMK Negeri 2 Banjarmasin ialah bagaimana proses pemberian instrumen non-tes tersebut "Angket Kebutuhan Peserta Didik (AKPD)" pada masa *covid-19* yang saat ini dilaksanakan secara daring/online melalui aplikasi *e-learning*.